

Am **Lehrstuhl für Dienstleistungs- und Technologiemarketing der RWTH Aachen** (Leitung: Univ.-Prof. Dr. Stefanie Paluch) suchen wir für **Februar 2023**

Zwei studentische Hilfskräfte (m/w/d)

zur Unterstützung von Forschung und Lehre
(8 Stunden pro Woche)

Ihre Aufgaben...

- Unterstützung und Vorbereitung von Forschungsvorhaben des Lehrstuhls im Bereich „Service Robots“ und „Biometrics“ im Dienstleistungsmarketing
- Literaturrecherche und Zusammenstellung von Ergebnissen der Forschungsprojekte
- Konzeptionelle Gestaltung und Aufbereitung von innovativen Lehrveranstaltungskonzepten (z.B. Flipped Classroom, Online-Only Kurse)
- Mitwirkung bei der operativen Lehrstuhlarbeit

Ihr Profil...

- Studierende (m/w/d) der Betriebswirtschaftslehre, der Wirtschaftswissenschaften oder eines wirtschaftsnahen Bereichs (z. B. Wirt.-Ing. oder Psychologie)
- Fundierte MS-Office Kenntnisse (insbesondere PowerPoint)
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Sorgfältige, selbstständige und engagierte Arbeitsweise

Was wir bieten...

- Offene Arbeitsatmosphäre in einem jungen und engagierten Team
- Einbindung in aktuelle Forschungsprojekte und Lehraktivitäten
- Möglichkeit zur flexiblen Zeiteinteilung und selbstständigem Arbeiten (Home-Office nach Absprache möglich)
- Sammeln von wertvollen Erfahrungen im Bereich des wissenschaftlichen Arbeitens

Über uns...

Wir, der Lehrstuhl für Dienstleistungs- und Technologiemarketing unter der Leitung von Prof. Dr. Stefanie Paluch, gehören zur TIME Research Area der RWTH Aachen und beschäftigen uns mit spannenden Fragestellungen in den Bereichen neue Dienstleistungstechnologien und Konsumierendenverhalten.

Interessiert? Wir freuen uns auf Ihre ***aussagekräftige und vollständige Bewerbung*** (Anschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse und aktueller Notenspiegel) bis zum **20.12.2022**, per E-Mail als ein PDF-Dokument, an:

Alexander Kies, M.Sc.
Lehrstuhl für Dienstleistungs- und Technologiemarketing
Kackerstraße 7, 52072 Aachen
E-Mail: kies@time.rwth-aachen.de

At the Chair of Services and Technology Marketing at RWTH Aachen University (Head: Univ.-Prof. Dr. Stefanie Paluch) we are looking for

Two student assistants (m/w/d)

to support research and teaching, starting in **February 2023**
(8 hours per week)

Your Tasks...

- Support and preparation of research projects at the chair in the area of "Service Robots" and "Biometrics" in service marketing
- Literature research and compilation of results of the research projects
- Conceptual design and preparation of innovative teaching concepts (e.g. flipped classroom, online-only courses)
- Participation in operational tasks at the chair

Your Profile...

- Students (m/w/d) of business administration, economics or an economics-related field (e.g. Wirt-Ing. or psychology)
- Profound knowledge of MS-Office (especially PowerPoint)
- Very good written and spoken English
- Careful, independent and committed way of working

What we offer...

- Open working atmosphere in a young and motivated team
- Involvement in current research projects and teaching activities
- Possibility of flexible time management and independent work (home office possible by arrangement)
- Gain valuable experience in the field of scientific work

About Us...

We, the Chair of Service and Technology Marketing headed by Prof. Dr. Stefanie Paluch, belong to the TIME Research Area of RWTH Aachen University and deal with exciting questions in the areas of new service technologies and consumer behavior.

Interested? We are looking forward to receiving your *meaningful and complete application* (cover letter, CV, references and current grades) by **20.12.2022**, via email as one PDF document, to:

Alexander Kies, M.Sc.
Lehrstuhl für Dienstleistungs- und Technologiemarketing
Kackerstraße 7, 52072 Aachen
E-Mail: kies@time.rwth-aachen.de